
 
  
 
 
 
 
 
      
            
 
 
 
  

Méditation-Prière-Mercredi 26.02.2025 

 

7e mercredi ordinaire 

Première Lecture :   Siracide 4 11–19 

Psaume :   Psaume 119 165, 168, 171, 172, 174, 175 

Évangile :   Marc 9 38–40 

 

 

 

La Sagesse… ? 



 
  
 
 
 
 
 
      
            
 
 
 
  

Lecture du livre de Ben Sira le Sage     Si 4, 11-19 

 

    La sagesse conduit ses fi ls à la grandeur, 

elle prend soin de ceux qui la cherchent.  

    L’aimer, c’est aimer la vie ; 

ceux qui la cherchent dès l’aurore seron t comblés de bonheur  ; 

    celui qui la possède obtiendra la gloire en héri tage ; 

là où il ent re, le Seigneur donne sa bénédict ion.  

    Ceux qui rendent un cul te à la sagesse célèbren t le Dieu sain t,  

ceux qui l’aiment son t aimés du Seigneur ; 

    celui qui l’écoute jugera les nations, 

celui qui s’at tache à elle sera en sécuri té dans sa demeure.  

    S’il se confie en elle, il en prendra possession,  

et tous ses descendants la recevron t en héri tage. 

    Pour commencer, elle le conduira par des chemins sinueux, 

elle fera venir sur lui la peur et l’appréhension,  

elle le tourmentera par la sévéri té de son éducation, 

jusqu’à ce qu’elle puisse lui faire confiance ; 

elle l’éprouvera par ses exigences. 

    Puis elle reviendra tou t droi t vers lui,  

elle le comblera de bonheur  

en lui dévoilant ses secrets. 

    Mais s’il s’égare loin d’elle, elle l’abandonnera  

et le laissera aller à sa per te. 

             

Ps 118 (119), 165.168, 171-172, 174-175 

R/ Grande est la paix de qui aime ta loi, Seigneur. (Ps 118, 165a) 

 

Grande est la paix de qui aime ta loi ; 

jamais il ne t rébuche. 



 
  
 
 
 
 
 
      
            
 
 
 
  

J’observe tes exigences et tes préceptes : 

tou tes mes voies son t devant toi. 

Que chante sur mes lèvres ta louange, 

car tu m’apprends tes commandements. 

Que ma langue redise tes promesses, 

car tou t est just ice en tes volon tés. 

J’ai le désir de ton salu t, Seigneur : 

ta loi fai t mon plaisir  

Que je vive et que mon âme te loue ! 

Tes décisions me soient en aide ! 

 

Évangile de Jésus Christ selon sain t Marc   Mc 9, 38-40 

 

En ce temps-là, 

    Jean, l’un des Douze, disai t à Jésus : 

« Maît re, nous avons vu quelqu’un  

expulser les démons en ton nom ; 

nous l’en avons empêché, 

car il n’est pas de ceux qui nous suivent.  » 

    Jésus répondi t : 

« Ne l’en empêchez pas, 

car celui qui fai t un mi racle en mon nom  

ne peut pas, aussi tôt après, mal parler de moi ; 

    celui qui n’est pas cont re nous 

est pour nous. » 

 

La liturgie de la Parole de ce jour m’interpelle profondément. 

 

Qu’est ce que c’est la Sagesse biblique, chrétienne ? 



 
  
 
 
 
 
 
      
            
 
 
 
  

 

Déjà Ben Sira le Sage se posait la même question. 

Ce qui me semble sortir des Paroles de ce jour c’est que ce n’est pas une affaire 
cérébrale ni une torture de nos méninges mais bien de correspondre et d’être en 
harmonie avec ce noyau profond qui nous habite à l’image et la ressemblance de 
Dieu.  

Être en harmonie avec cette spontanéité profonde et féconde qui sommeille 
quelque part en nous et qui ne demande que de faire irruption en nous. 

En d’autres mots DÉSIRER de nous mettre au diapason de Dieu car dit l’Écriture la 
vraie Sagesse, celle qui nous fait grandir en humanité et donc en divinité est un 
cadeau de Dieu et nous conduit au BONHEUR et à la PAIX du cœur. 

Désirons-nous vraiment cette Sagesse ? 

Car les vues de Dieu ne sont souvent pas nos façons d’approcher les réalités de la 
vie. 

Comme les disciples de Jésus, nous voulons nous mettre au premier plan, nous 
jugeons et excluons mais Jésus a une autre vue. Il incite à correspondre, à 
chercher cette perle rare en nous, celle de la gratuité de faire le BIEN et de 
devenir le frère et la sœur de TOUS. 

Mais comme pour les disciples pour nous aussi ce n’est pas facile. Nous aussi nous 
recherchons souvent la reconnaissance.  Et comme eux nous avons besoin d’écouter 
Jésus qui nous parle par sa Vie pour nous éveiller à la VIE et le vrai BONHEUR. 

Prions, faisons silence, contemplons et laissons-nous regarder par le Christ pour 
entrer dans ce long et patient processus de transfiguration et de conversion et 
d’apprendre en le désirant et en nous laissant conduire par l’Esprit que la vraie 
Sagesse divine nous est donnée. 

Prions de recevoir la force de l’accueillir et de poser des actes très concrets et 
courageux dans le monde d’aujourd’hui qui témoignent du bonheur et de la paix 
qui nous habitent. 

La Sagesse nous transforme par sa force de l’intérieur comme le printemps fait 
éclore la vie.  

Et nous pouvons nous poser, nous balancer avec une liberté intérieure toujours 
grandissante à l’ombre et l’abri du très Haut. 



 
  
 
 
 
 
 
      
            
 
 
 
  

Ecoutons la petite voix qui habite le tabernacle de notre conscience pour FAIRE et 
VIVRE le BIEN. 

Devenons avec patience petit à petit, pas après pas des êtres d’Amour, de Bonheur 
et de Paix qui vivent et font vivre. 

Bonne route à nous tous. 

 

Dora Lapière. 

 

 

 

 

 


